
Assocnrroru
RÉsroerce Apor-lo

Procès-verbal de I'assemblée qénérale ordinaire du 25 novembre 2021. au restaurant
scolaire de l'école Adrien-Jeandin

Présents: Excusés

Aeby Kurt
Aeby-Demeter Gyôrgyi
Bucheli Pierre
Chollet Brigitte
Coletta Fabrice
Colomé Claire
Costa Matos Horacio
Durafour Rémy
Fivaz Françoise
Fivaz Michel
lff Madeleine
Kaloudis Nicolas
Kaloudis Sandra
Keller Janine
Labhart Marc
Loucky Frieda
Martin Paul
Mathieu Jacques
Micheli Franco
Pierini Janine
Ravier Christine
Singh Ashwani
Singh Karin
Sommaro Elizabeth
Uldry Claude
Vernet Véronique
Vicino Silvio

Al Sammak Mushrek
Al-Sammak Sara
Baudin Janine
Bonanno Baccahra
Briguet Mirsada
Conliffe Catherine
Creissac Saghitta
Dallais Jacques
Dallais Janine
Frascarolo Lucette
Frauenfelder Adrien
Gély Christine
Habachi Behman
Habachi Susan
Hurry Marie-Lise
Hurry Sewram
Lakah Marie-Ange
Mouhid Samira
Reymond Armida
Reymond Edouard
Vurlod Sylviane
Widmer Carlo

Le Président ouvre la séance à 18h35 et souhaite la bienvenue aux personnes présentes

Avant de passer à I'ordre du jour, il présente un bref rapport d'activité.

Rapport d'activité

S'agissant des activités de I'ARA en 2020, ainsi qu'à ce jour en 2021, certaines, bien que
traditionnelles, n'ont pas pu avoir lieu, telles que les assemblées générales du printemps 2020
et2021, cette dernière étant reportée à novembre, ainsi que la soirée d'automne, qui n'a pas
eu lieu en 202Q. Citons aussi les fêtes communales des promotions et de ThôNoë|, annulées
en 2020 ainsi qu'en 2021 en ce qui concerne les promotions, ou du moins avec I'habituelle
participation des associations. Le marché de Noël ThôNoël est pour le moment prévu cette
année.

ll a toutefois été possible d'éditer et distribuer trois éditions du journal Apollo lnfos, en octobre
2020, ainsi qu'en mai et octobre 2021, organiser deux rencontres pétanque ( familiales > en
septembre 2O20 et septembre 2021 el, en janvier 2021 , tinancer une étagère à livres.
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lndépendamment de l'ARA mais parallèlement à celle-ci, certains immeubles ont pu organiser
des fêtes des voisins en juin dernier. Les habitants ont également pu maintenir le contact
pendant le confinement et encore aujourd'hui par le biais du groupe Facebook et des différents
groupes WhatsApp, en y échangeant des informations sur la résidence bien sûr, mais aussi
des photos, des vidéos et même de I'humour, ce quia apporté des petits moments de légèreté
par des temps parfois plutôt moroses.

1. Approbation du PV de I'AGO de 2020

L'assemblée générale de 2020 a eu lieu virtuellement, autrement dit < par voie de circulaire >

en octobre 2020. La convocation, I'ordre du jour, les comptes et budgets figuraient dans le
journal < Apollo lnfos > d'octobre 2020. Le PV de I'assemblée générale du 18 juin 2019, les
comptes 2019, les décharges et élections statutaires ainsi que le budget 2020 ont été
acceptés tels que proposés, sans opposition. Mme Elizabeth Sommaro n'a pas souhaité
continuer au sein du comité dans lequel elle siégeait depuis 2010 et je tiens à la remercier
pour son long engagement de dix ans. Les autres membres sortants du comité, à savoir
Mirsada Briguet, Fabrice Coletta, Marc Labhart et Ashwani Singh ont été réélus, et rejoints
par Nicolas Kaloudis.

Le Président remercie celles et ceux qui ont voté par mail. ll invite les personnes présentes à
applaudir à la fois Mme Sommaro qui quitte le comité et Monsieur Kaloudis qui le rejoint.

2. Présentation des comptes 2020

Concernant le compte d'exploitation, les recettes se sont montées à CHF 740.20 et les
dépenses à CHF 349.30, laissant apparaître un excédent de CHF 390.90. Au bilan, les actifs
étaient de CHF 1522.25, constitués pour l'essentiel par le compte PostFinance de
I'association. Les seuls passifs sont les avoirs des membres pour un montant de CHF
1522.25.

3. Rapport du contrôleur aux comptes

Madame Mme Brigitte Chollet, vérificatrice, présente son rapport (en annexe) et
l'assemblée à approuver les comptes. Le Président remercie Mme Chollet.

4. Approbation des comptes 2020 et décharqe au comité

A l'unanimité, sans opposition ni abstention, les comptes sont approuvés tels que présentés,
et décharge est donnée au comité sortant. Le Président remercie I'assemblée pour sa
confiance.

5. Elections statutaires

Les membres sortants du comité, à savoir Mme Mirsada Briguet et MM. Fabrice Coletta, Marc
Labhart, Nicolas Kaloudis et Ashwani Singh sont d'accord de continuer au sein du comité,
rejoints par Monsieur Paul Martin. Mme Brigitte Chollet est d'accord de continuer d'exercer la
tâche de vérificatrice des comptes. L'ensemble est élu par applaudissements.

6. Présentation du budqet 2021

Le président présente le budget pour l'année 2021, alors que I'année est presque terminée
Avec les dépenses et les recettes ainsi largement connues et en faisant une projection au 31

invite
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décembre qui n'est d'ailleurs que dans quelques semaines, on peut estimer, de manière
prudente, que les comptes seront déficitaires à raison de CHF 150, voire moins car il n'est
pas possible d'estimer le montant qui sera reçu sous forme de dons.

Le budget est approuvé à l'unanimité, sans opposition ni abstention.

7. Divers et propositions individuelles

Avant de passer la parole aux personnes présentes pour les divers, le Président fait un appel
aux bénévoles pour compléter l'équipe sur le stand de I'ARA à ThôNoël le samedi 11

décembre, et invite les personnes intéressées à remplir leur nom sur la liste qui circule.

Un membre habitant le I Adrien-Jeandin se plaint du bruit que font des jeunes tard dans la

nuit assis sur des bancs de la terrasse du centre commercial qui longe l'avenue Adrien-
Jeandin et demande si ces bancs ne pourraient pas être supprimés ou déplacés ; le Président
verra comment aborder le problème avec les responsables du centre commercial.

Un membre se plaint de l'éclairage insuffisant sur le chemin qui longe les jardins familiaux du
Chêne-Vert; le Président fait remarquer que là aussi, c'est une parcelle privée et que la
commune n'est pas concernée.

Les invités, Bruno da Silva, nouveau conseiller administratif de Thônex depuis 2020 et
Philippe Calame, Président du Conseil municipal en 2021-2022, êtant arrivés, le Président
clos I'assemblée à 19h00.

Thônex, le 26 novembre 2021

Le secrétaire

Claude Uldry

Le Président

AshwaniSingh

Annexes :

. Comptes2O20

. Rapport du contrôleur aux comptes pour I'exercice 2020

. Budget 2021
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Comptes 2020 

 

Compte d’exploitation 

  

Recettes  

Dons 115.20 

Annonceurs dans « Apollo Infos » 550.00 

Ventes nourriture et boissons 75.00 

Total 740.20 

  

Dépenses  

Achats apéritifs de janvier 45.80 

Achats journée pétanque 79.80 

Apollo Infos 133.70 

Frais compte postal 90.00 

Total 349.30 

  

Excédent (- ou déficit) de 
l’exercice 

390.90 

 

 

Bilan au 31.12.2020 

  

Actif  

Compte postal 1518.70 

Créance d’un membre envers 
l’association 

3.55 

Total de l’actif 1522.25 

  

Passif  

Avoirs des membres 1522.25 

Total du passif 1522.25 
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Budget 2021 

 

Compte d’exploitation 

  

Recettes  

Dons 200.00 

Annonceurs dans « Apollo Infos » 800.00 

Ventes nourriture et boissons 100.00 

Total 1100.00 

  

Dépenses  

Achats nourriture et boissons 650.00 

Etagère à livres 200.00 

Imprimeur « Apollo Infos » 310.00 

Frais compte postal 90.00 

Total 1250.00 

  

Excédent (ou déficit) de l’exercice (150.00) 

 

Bilan au 31.12.2020 

  

Actif  

Compte postal 1375.00 

Total de l’actif 1375.00 

  

Passif  

Avoirs des membres 1375.00 

Total du passif 1375.00 

 

 

 

 

 

  


